

FALLECIÓ MUJER ARGENTINA QUE SE ROCIÓ CON ALCOHOL Y PRENDIÓ FUEGO

Tragedia en Río Gallegos tuvo un triste final.

La mañana de este viernes falleció en el Hospital Regional de Río Gallegos, Argentina, la mujer que el miércoles se quemó a lo bonzo al interior de su domicilio.

De acuerdo a los medios argentinos, la mujer de 56 años permanecía en estado crítico con el 70% de su cuerpo quemado y aunque en las últimas horas se evaluó la posibilidad de trasladarla a Buenos Aires, su estado imposibilitó cualquier posible evacuación.

La tragedia se desató la tarde del miércoles, cuando el esposo de la afectada (un suboficial retirado de la policía) regresó de compras a su casa de Barrio del Carmen y encontró a la mujer encerrada en el baño en medio de gritos. Se había rociado con alcohol y prendido fuego. Más tarde se supo que sufría de depresión.

El caso conmocionó a Río Gallegos, más aún considerando que durante la última semana de diciembre se registró un hecho similar en esta ciudad de la provincia argentina de Santa Cruz.



2270 total visits, 0 visits today